



4 Jalan Protokol Direkayasa Lalin

Mengurai Kepadatan Arus Mudik 2017

YOGYAKARTA – Menyambut arus mudik Lebaran 2017 sekaligus mengantisipasi lonjakan volume kendaraan, Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta menyiapkan sejumlah rekayasa lalu lintas.

Diperkirakan mulai pekan depan arus lalu lintas mulai meningkat hingga puncaknya menjelang Lebaran 2017. "Empat ruas jalan protokol kami prioritaskan penerapan rekayasa lalu lintas," kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Golkari Made Yulianto kemarin.

Empat ruas jalan yang menjadi sasaran rekayasa tersebut adalah Jalan Abu Bakar Ali, Jalan Senopati, Jalan KH Ahmad Dahlan, serta Jalan Mangkubumi (AM Sangaji). Rekayasa berupa pemasangan garis pemisah memakai *water barrier* atau pagar besi di tengah marka sepijangan jalan tersebut.

Tujuannya agar pengendara tidak berputar arah karena ker-

((Dari Hal 9

"Rekayasa durasi lampu itu situasional, jika terjadi penumpukan kendaraan di satu titik maka durasi lampu hijau akan ditambah," ungkapnya.

Untuk mengantisipasi lonjakan pengunjung ke Pasar Beringharjo, Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogyakarta membuka parkir khusus di Jalan Pabringan.

Pengunjung Pasar Beringharjo diprediksi mulai meningkat pada H-15 hingga H+5. "Kami memfasilitasi dengan membuka parkir khusus di Jalan Pabringan, hanya di sisi utara saja,"

ujar Kepala Disperindag Kota Yogyakarta Maryustion Tonang.

Menurut dia, kapasitas parkir di Pasar Beringharjo saat ini sudah tidak mencukupi, terutama saat liburan. Meski demikian, dia memastikan di sepanjang Jalan Pabringan masih terdapat ruang tunggu untuk becak maupun akses masuk ke pasar.

© ristuhana

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian dan Perdagangan			

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005